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Il sindaco a Roma per chiedere il Frecciabianca. Fermate per l’estate

 GIULIANOVA Martedì il sindaco Francesco Mastromauro sarà a Roma, nella sede di Trenitalia, per la
riproposizione del progetto “Giulianova in treno” anche per l’estate 2016, che ripristinerà le fermate del
Frecciabianca. L’iniziativa prevede che la struttura ricettiva ospitante il turista rimborsi la metà del costo
del biglietto ferroviario, compreso di andata e ritorno, dalla stazione di partenza fino a Giulianova. Il
rimborso diventa integrale se le settimane di vacanza sono almeno due. In cambio, Trenitalia si impegna,
oltre al ripristino delle fermate dei Frecciabianca nella stazione giuliese, a pubblicizzare la promozione
attraverso i propri canali di informazione. La comunicazione dell’incontro è arrivata al sindaco da parte di
Camillo D’Alessandro, consigliere regionale ai trasporti. «Considero questa iniziativa», ha commentato
Mastromauro, «come il primo tassello di un progetto più ampio che prevede il ritorno dei Frecciabianca
anche nel periodo invernale. È assolutamente fondamentale il coinvolgimento degli operatori turistici,
come accaduto la scorsa estate, quando si ebbe una bella sinergia con i titolari delle strutture ricettive e con
la Dmc Hadriatica, affinché i benefici del progetto potessero essere estesi agli altri Comuni della Provincia.
Il mio ringraziamento va alla Regione, per l’azione di sensibilizzazione nei confronti di Trenitalia, nonché
al consigliere Archimede Forcellese».
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